

# KABAR TERBARU

## Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar beri Arahan Tindak Lanjut Program Akselerasi Menteri Impipas dan Perintah Dirjenpas

Narsono Son - [PURWOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID](http://PURWOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 20:43



*Tingkatkan Kompetensi dan Rawat Kinerja Petugas Pengamanan, Kalapas Purwokerto Berikan Arahan Tindak Lanjut Program Akselerasi Menteri Impipas dan Perintah Dirjenpas*

PURWOKERTO – Dalam upaya meningkatkan kompetensi dan merawat kinerja petugas pengamanan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, memberikan pengarahan dan penguatan tugas serta fungsi jajaran pengamanan Lapas Kelas IIA Purwokerto.

Kegiatan ini dilaksanakan di aula Yudhiatira Lapas Kelas IIA Purwokerto. Acara tersebut dihadiri langsung oleh Kalapas, Kepala KPLP, Kasi Binadik, Kasi Adm. Kamtib, serta seluruh anggota regu pengamanan Lapas Kelas IIA Purwokerto, Kamis (13/02/2025).



Dalam sambutannya, Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar menekankan pentingnya pelaksanaan tugas sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku.

Ia mengimbau seluruh petugas pengamanan untuk selalu bekerja dengan teliti dan cermat, terutama dalam pemeriksaan terhadap setiap orang dan barang yang masuk ke dalam lapas.



"Kita semua berkomitmen untuk menjaga lapas ini agar selalu bersih dari Handphone, Pungli, dan Narkoba (HALINAR)," tegasnya.

Lebih lanjut, Irwan juga berharap agar para anggota regu pengamanan senantiasa mempertahankan integritas dan komitmen yang kuat dalam menjalankan tugasnya.

Selanjutnya, Kepala KPLP, Agung Pratomo, memberikan pengarahan terkait peningkatan keamanan dan ketertiban selama bertugas.

"Laksanakan tugas sesuai dengan SOP dan jangan melanggar aturan yang sudah dibuat," pesannya.

Agung menegaskan bahwa kepatuhan terhadap prosedur kerja adalah kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan lapas.

Sementara Kasi Binadik, Fauzen, turut menyampaikan pentingnya kedisiplinan dalam pelaksanaan tugas.

"Semua petugas di sini harus memiliki rasa disiplin yang tinggi agar tugas dapat berjalan dengan aman dan lancar," ujarnya.

Lanjutnya, Fauzen menekankan bahwa kedisiplinan tidak hanya penting untuk keselamatan diri sendiri, tetapi juga untuk keberhasilan tim secara keseluruhan.

Sementara itu, Kasi Adm. Kamtib, Buana, mengingatkan seluruh petugas regu pengamanan untuk selalu menjaga diri dan saling berkomunikasi dengan baik.

"Komunikasi yang efektif antar petugas sangat penting untuk menciptakan kondisi lapas yang aman dan kondusif," jelasnya.

Buana juga menekankan pentingnya kerja sama tim dalam menghadapi berbagai tantangan di lapangan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari tindak lanjut program akselerasi yang digagas oleh Menteri Imipas dan pemerintah Dirjenpas. Dengan adanya pengarahan ini, diharapkan seluruh petugas pengamanan Lapas Kelas IIA Purwokerto dapat terus meningkatkan kompetensi dan kinerjanya, sehingga keamanan dan ketertiban di lingkungan lapas tetap terjaga dengan baik.

(Humas Lapa Purwokerto)